
SEP investiga si escuela de Fátima cumplió con protocolo de entrega de alumnos
Lunes, 17 de Febrero de 2020 16:41

Luis Humberto Fernández, titular de la Autoridad Educativa Federal, dijo que pedirán al director
de la escuela separarse temporalmente del cargo ...

Leer más: Google Alert - Adela Micha
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